

2024-08-22

Miguel Hidalgo, clave en la victoria de Brugada: 'No les vamos a fallar'

Autor: Gerardo Mayoral

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/miguel-hidalgo-clave-victoria-brugada-les-fallar.html>

En su visita a la demarcación, también aseguró que se implementarán módulos de seguridad en todas las colonias y que la evaluación ciudadana será clave para supervisar el desempeño de la policía

Durante su gira de agradecimiento en la alcaldía Miguel Hidalgo, Clara Brugada, jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, reiteró su compromiso con los habitantes de esta demarcación, resaltando la importancia de continuar con la transformación social y el combate a las desigualdades.

"Vivan los habitantes de la Miguel Hidalgo, gracias por su participación y por salir a las calles a hacer historia el pasado 2 de junio", exclamó Brugada ante un numeroso público.

En su discurso, Brugada destacó la trascendencia del voto ciudadano en la Miguel Hidalgo, señalando que fue clave para su triunfo en la capital del país.

"Los votos de la Miguel Hidalgo fueron esenciales para ganar en la Ciudad de México. Un gran reconocimiento a todas y todos por su esfuerzo", señaló la mandataria electa, al tiempo que agradeció a quienes promovieron y defendieron la Cuarta Transformación durante el proceso electoral.

Compromiso con la justicia social y la transformación urbana

La exalcaldesa de Iztapalapa reiteró su compromiso con la construcción de una Ciudad de México más justa y equitativa. Afirmó que su administración se guiará por los principios de la Cuarta Transformación, y adelantó que impulsará un gobierno honesto y austero, con programas sociales universales, transparentes y orientados a combatir las desigualdades.

"No queremos más pobreza ni desigualdades. Trabajaremos para garantizar más seguridad y construir paz en la Ciudad de México", enfatizó.

Uno de los proyectos clave que la próxima jefa de Gobierno destacó fue la creación de "Utopías", grandes complejos deportivos, culturales y recreativos, que serán implementados en lugares icónicos de la Miguel Hidalgo. "Vamos a echar a andar proyectos en espacios como las Pensiles, mejorando y reforzando los pilares de la Ciudad de México", mencionó.

Además, se comprometió a avanzar en la creación de un sistema público de cuidados, con especial atención a mujeres, personas adultas mayores y niños.

"Vamos a construir la red más grande de centros de cuidado y desarrollo infantil, y al menos 100 grandes centros estarán presentes en cada utopía", anunció Brugada, quien también se refirió a la instalación de centros de rehabilitación para personas con discapacidad en toda la ciudad.

Más seguridad y mejor vivienda

La próxima mandataria también destacó la importancia de mejorar la seguridad en Miguel Hidalgo. Aseguró que se implementarán módulos de seguridad en todas las colonias y que la evaluación ciudadana será clave para

supervisar el desempeño de la policía.

"Les pido que una vez al mes se reúnan para evaluar la seguridad. Los policías ahora tendrán que aprender a rendir cuentas al pueblo", afirmó.

Por último, Brugada anunció el lanzamiento del programa de vivienda más grande en la historia de la Ciudad de México, con un enfoque especial en vivienda para jóvenes, mujeres y adultos mayores.

"No podemos permitir más campamentos en las calles, como los que aún existen en Miguel Hidalgo. Vamos a recuperar el espacio público y garantizar vivienda digna para todos", concluyó.

Clara Brugada cerró su intervención reafirmando su compromiso con los habitantes de Miguel Hidalgo y la Ciudad de México:

"No les vamos a fallar. Amor con amor se paga, y vamos a trabajar para construir una ciudad más justa, segura y equitativa".

La jefa de Gobierno electa visitó también la alcaldía Álvaro Obregón como parte de esta gira, con la que busca identificar problemas locales y un continuo diálogo con los ciudadanos.